

„Swift“ ist der neue Teamkamerad der Grizzlys Wolfsburg

Das Eishockey-Team der Grizzlys Wolfsburg fährt ab sofort mit einem speziell ausgestatteten Mannschaftsbus zu seinen Auswärtsspielen. Der Bus wurde speziell auf die Bedürfnisse der Grizzlys angepasst. Eine Besonderheit ist die speziell integrierte Taktiktafel für Cheftrainer Pat Cortina. Der 510 PS starke Skyliner der MAN-Tochter Neoplan misst 14 Meter in der Länge und bietet Platz für 73 Fahrgäste sowie W-Lan. Er verfügt unter anderem über einen Spurüberwachungsassistenten.

Die Übergabe des neuen Teamgefährten erfolgte in der VW-Erlebniswelt Autostadt in Wolfsburg. Im Anschluss segnete Thomas Hoffmann, Pfarrer der St.Christophorus-Gemeinde, den Bus. Er taufte ihn auf den Namen „Swift“ – den Spitznamen des ehemaligen Grizzlys-Kapitäns Tyler Haskins, der seine Karriere aus gesundheitlichen Gründen frühzeitig beenden musste.

Seinen ersten Einsatz bekommt der neue Team-Bus bereits am Sonntag – dann geht es für die Grizzlys zum Auswärtsspiel nach Schwenningen. (ampnet/tw)

Bilder zum Artikel



Übergabe des neuen Mannschaftsbusses in der Autostadt an das Eishockey-Team der Grizzlys Wolfsburg.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hay



Übergabe des neuen Mannschaftsbusses an das Eishockey-Team der Grizzlys Wolfsburg.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hay



Im Mannschaftsbus der Grizzlys Wolfsburg: Cheftrainer Pat Cortina an seinem Taktiktisch.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hay



Verteidiger Jeff Likens nimmt im neuen Mannschaftsbus der Grizzlys Wolfsburg Platz.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hay



Mannschaftsbus der Grizzlys Wolfsburg.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hay